

Description cause de destruction de nids d'hirondelle. Delichon Urbica.

Nous sommes dans l'impossibilité de conserver les nids en l'état pour les raisons suivantes :

- * Le « Cache Moineau » sous la gouttière est entrain de s'arracher, il est à changer.
- * La gouttière est à réparer et refixer.
- * L'isolation entre « le cache moineau » et la pente de la toiture est à effectuer par l'extérieur, impossible d'accès par l'intérieur. Sous pente, trop étroite.
- * Ravalement de façade a effectué. Impossible de savoir qu'elle grain sera utilisée pour le moment.

Pour les nids en façade :

Après le passage d'un artisan pour vérification d'installer un cache de salissure. Celui-ci me déconseille fortement la fixation de ce cache ainsi que celui des nids artificiels, en vue des matériaux de construction du mur et de l'isolation partielle faite qui sera a faire, il a peur aux fissures. (Maison en signature d'acquisition au notaire).

Au volet :

Le nid au niveau du volet, ne peut être conservé (débris), nous sommes donc obligés de démonter le volet (a changer), plus possible de l'ouvrir, ni le fermer. Fenêtre bloqué.

En échange de la destruction de ces nids et en vu du conseille de l'artisan, nous pouvons leurs installer des nids artificielles avec ceux que nous avons déjà trouvé dans le conduit de cheminée qui est condamné depuis des années et protégé par une planche de toutes intempéries sur la moitié de la cheminée. (Intérieur comme rugueux). (Photo prise mais impossible à prendre mieux, illisible, zoom ok et le flash est actif). Il y a 2 nids.

La tête de cheminée étant assez longue, nous pouvons couvrir le reste en leurs laissant un passage afin de fixer ceux enlevés en façade. Voir photo jointe.

Voir également la photo des nids que nous pensons refixer, soit au total 8/10 nids, en plus des 2 déjà existants à l'intérieur. Les hirondelles seront à l'abri de toutes intempéries, mais également de tous les animaux à 4 pattes. Les murs sont hauts et aucun animal ne peut y accéder. (Maison en série, mitoyenne).

Tous les travaux de rénovation seront faits sur la période de Février/Mars 2021, pendant nos congés annuels.

Cordialement,
Mr FRAPPESAUCE